
平成２９年第１回定例会 一般質問通告表 

順番 議 員 氏 名 質  問  事  項 質    問    要    旨 

１ ３番 

 奈良 完治 

 

 

 

 

 

1. 町政運営について 

 

 

2. 町活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

3. 農業振興について 

 

 

イ.平成２９年度の政策と予算について 

 （１）平成２９年度の重要政策は何か 

 （２）その重要政策を実施するための予算について 

イ.空き家対策について 

（１） 高齢者向け空き家登録の対応について 

ロ.藤崎町空き家等の適正な管理に関する条例について 

 （１）藤崎町の空き家の件数は把握しているのか  

 （２）老朽危険空き家の件数はいくらか 

 （３）老朽危険空き家除去事業の実績はどのように 

    なっているのか 

 （４）これからの取組に関する課題、問題点について 

イ. ウズベキスタンのリンゴ栽培指導事業について 

（１） 事業の概要について 

（２） 事業の進捗率と成果について 

（３） 事業の意義と継続について 

２ ２番 

五十嵐 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 環境問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 社会福祉について 

イ.ごみ収集処理について 

 （１）平成２５年のごみ処理基本計画策定後、ごみ 

    問題の推移と現状、また今後の方向性はどうな 

っているのか 

 （２）家庭での生ごみ堆肥化を推進するために、コ 

ンポスト容器に助成金を出すことも有効だと 

思われるがどうか 

 （３）住民登録をしないと、本来ごみ処理等の行政 

    サービスを受けられないことになるが、住民票 

を移していない人への働きかけはどうなって 

いるのか 

イ.社会福祉協議会について 

（１）赤い羽根共同募金に文庫本充実事業があるが、 

   学校図書の購入は本来教育費を充てるべきで 

   児童福祉という観点ならば違和感があるが、ど 

うか 

 （２）ほのぼの交流協力員と民生委員の活動が重複 

している面があるが、情報の共有や連携はどう 

なっているのか 

（３）風呂の温度も生活習慣のひとつなので、両老 

人福祉センターの湯温を医者が安全上推奨し 

ている温度にするべきだと思うが、どうか 

３ 

 

 

９番 

 相馬 勝治 

 

 

1.行政問題について 

 

 

 

イ.健康宣言の町について 

  宣言後の状況（食事、運動）についての行政の取り 

組みはどのようになっているのか 

ロ.職員の資質向上について 

４ 

 

１３番 

 浅利 直志 

1.子育て支援の町行政 

のとりくみについて 

 

 

 

 

イ.子ども医療費助成事業の平成２９年度の見込みにつ

いて  

（１）所得制限撤廃による対象者と助成額について 

（２）国の国保への国庫負担金を減らす罰則措置の影 

響額と廃止の見とおしについて  

ロ.就学援助制度の運用について 

（１）「新入学児童学用品費」２倍化の早期実施につい 

て 

━ １ ━ 



順番 議 員 氏 名 質  問  事  項 質    問    要    旨 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

2.地元産業の現状と町 

の支援策について  

 

  

 

（２）「準要保護世帯」にも単価引き上げの適用をにつ 

   いて 

ハ.学童保育の現状と今後のとりくみについて 

イ.りんご黒星病対策の強化点や改善点について  

ロ.地域中小業者の「景況感」は上向きなのかどうかにつ 

いて 

ハ.「ふるさと納税」「お礼品」の現状と今後について 

ニ.前記ロ及びハについて藤崎町が新聞アンケート調査
に「無回答」であった理由と今後の対応について 

５ 

 

５番 

 奈良岡文英 

1.食彩ときわ館改築に 

ついて 

 

 

 

 

2.三千石堰改修につい 

て 

イ.食彩ときわ館増改築事業計画について  

（１）オープンまでのスケジュールはどのようになって 

   いるのか 

（２）運営会社の設立の準備状況について 

（３）生産者組合の組織はどのようになっているか 

（４）財源の内訳はどのようになっているのか  

イ.三千石堰改修計画について 

（１）計画の概要はどのようになっているのか 

（２）計画変更になった要因はなにか 

（３）町財政に及ぼす影響はないのか 
 

 

━ ２ ━ 


